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　令和2年7月豪雨災害の被災で仮設住宅に入居さ
れている方は５４５世帯（5月末）となっています。今夏
に芦北町、球磨村に災害公営住宅が完成します。熊本
地震震災ミュージアムの拠点「KIOKU」が南阿蘇村の
旧東海大学阿蘇キャンパスに7月15日にオープンし
ます。同じ日には南阿蘇鉄道も運転再開。大津駅への
乗入れも予定されています。反対していた立野ダムは
今年度内に完成します。
　５類感染症へ移行したコロナウイルス感染症に対し
ては感染状況を注視しながら幅広い医療機関で対応
できるよう取り組むとのことです。
　１４ヶ月連続で上昇している消費者物価に対応する
取り組みも予算化されています。
　TSMC進出の経済効果に対する取り組みの一方
で、交通渋滞や外国人の方々への対応や地下水につ
いての課題も山積しています。

　熊本市北区の井戸から検出された有毒の有機フッ
化物の件で、熊本県でも7月から１３市町の１７ヶ所で
検査をすることになりました。来年3月末までに結果
を公表します。全国でも問題視されているので、情報
を集めたり視察をしたりして勉強をしなければなりま
せん。

　一般会計補正予算は96億円の増額補正。現計予算
と合算し、9234億円となりました。
　主な事業は次のとおりです。

Ⅰ 県民生活・県経済への影響の最小化
44億2100万円

　 LPガス使用世帯への支援　　　  16億3100万円
　 県民生活への影響の最小化（消費生活相談・啓発　 
がん検診受診啓発　献血推進対策）　　3100万円

　4月9日の統一地方選挙、熊本県議会議員選挙にお
いて３期目の当選ができました。１２人中４位の得票
でした。今回の選挙では女性議員が５人当選し、日本
維新の会や参政党という新たな政党の候補者も当選
しました。岩田とも子は「基本的人権の尊重」「国民主
権」「平和主義」という日本国憲法の３原則に則り、県
民の代表者として声を上げていきます。
　5月10日・11日に熊本県臨時議会が開かれ、議
長、副議長の選挙、６つの常任委員会の構成が決めら

れました。議長は山鹿市区の渕上議員、副議長は玉名
郡区の内野議員となりました。岩田とも子は副議長に
立候補しまして、７票入りました。常任委員会は経済環
境委員会、特別委員会は海の再生及び環境対策特別
委員会に所属となりました。環境に力を注ぎたいと思
います。
　6月6日から26日まで、定例議会が開かれました。
報告いたします。

ご挨拶
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政治活動
岩田とも子の

●地方財政の充実・強化を求める意見書
●森林環境譲与税の森林整備に必要な予算の確保を
　求める意見書
●特別支援学校・学級への教員等の適切な配置を求
　める意見書
●地方消費者行政に対する財政支援(交付金等)の継
　続・拡充を求める意見書

　私たちの会派からは、「健康保険証の存続を求める
意見書」を出しましたが、もう法律ができたからという
理由で否決されました。法律では来年の11月から保
険証が廃止されます。しかし、誰一人取り残さないこと
が今のままでできるのか心配です。
　給食の無償化を求める請願の紹介議員となりまし
たが、これも、不採択でした。子どもまんなかならば採
択すべきなのではと思いました。

Ⅱ 県経済や県民生活の回復等　　 15億1900万円
　 台湾との相互交流促進　　　　　 2億1300万円
　 誘客促進等による県経済の活性化 8億6400万円
　 県産品の消費拡大、販売促進活動の展開

1億2800万円
　 移住の促進・関係人口の拡大等による地域活性化

2億3100万円

Ⅲ 感染症の拡大防止等　　　　　 23億9400万円
　 感染症対策　アフターコロナの環境整備

13億300万円
　 アフターコロナ時代に対応したデジタル環境の
　 整備　　　　　　　　　　　　　 10億800万円 
   
Ⅳ その他　　　　　　　　　　　 12億4900万円
　 障害者福祉施設整備への支援　　 3億1800万円
　 出産子育て応援交付金における全県的な給付
　 システムの構築　　　 　　　 　　　  1000万円
　 県有施設への再エネ導入推進事業　　4400万円
　 藤崎台県営野球場のLED化など　1億6800万円

採択された意見書

県の防災センターが完成しました。屋上のヘリポー
トです。災害がないのが一番ですが、拠点ができま
した。

中央区での県政報告会です。活発にご意見やご希
望が出ます。しっかりと行政に届けます。

朝の街頭行動も定期的にしています。県政報告やわたしの考えな
どをお伝えしています。平和が一番！ 東区の会のメンバーとともに。

北朝鮮に拉致された松木薫さんの
70歳の誕生日に街頭行動をしま
した。

こども家庭庁ができ、こどもまんなか熊本県トップセミナーに参
加した女性議員のみなさんとの写真です。
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